



大谷東小学校だより

けやき

合言葉「3つの花（あいさつ 思いやり がんばる心）を咲かせよう」

令和7年5月26日（月）発行

- 1 「3つの花」が咲き始めました
- 2 令和7年度 学校経営方針について
- 3 「人権の花」運動

発行者 学校長

「3つの花」が咲き始めました

若葉が初夏の日差しに輝く季節となりました。新年度が始まって間もなく2か月。授業参観や避難訓練、1年生を迎える

会等では、子どもたちが次々と3つの花（あいさつの花、思いやりの花、がんばる心の花）を咲かせています。（学校ホームページ「校長室だより」をご覧ください。）

現在5月28日（水）のスポーツフェスティバルに向けて、各学年一生懸命、練習に励んでいます。ぜひ、励ましの声をかけていただければと思います。

【写真】

みんなでキラキラあいさつ運動

令和7年度 学校経営方針について

グローバル化や情報化が進み、社会が加速的に変化する現代。子どもたちは、社会の変化に対応し、たくましく主体的

に生き抜く力を身に付けることが求められています。

そのために学校は、昨年度の成果と課題をしっかりと活かして、目の前の子どもたちに、どんな力をつけさせるのか、そのために何を、どのように学ばせるのかなど、ねらいや手段・方法を明確にした取組を心掛けていきたいと考えています。

学校経営の基本方針等については、裏面のグランドデザインでご確認ください。多くの子どもたちが通う社会の縮図とも言える本校において、一人一人を大切にしていきたいという思いを込めて、「**子どもの多様性に配慮した教育の充実**」を「今年度の重点と努力点」の「心づくり」に新たに付け加えました。また、「体づくり」では、「安全教育」に「**防災教育**」を新たに付け加え、防災教育についても、より充実



避難訓練

させたいと思います。

本グランドデザインで掲げる基本方針等については、過日行われた学校運営協議会において承認していただきましたので、ご報告いたします。この学校経営計画のもと、令和7年度の教育活動を進めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

「人権の花」運動 5月16日

全国の小学校で毎年実施されている「人権の花」運動は、子どもたちが協力して花の苗を育てることを通じて、協力・感謝することの大切さを学び、生命の尊さを実感するなかで、子どもたちに優しい思いやりの心を育む目的で行われています。

この日は「人権の花」運動の一環で、本市の人権擁護委員4名の皆様が来校されました。最初に代表の方から講話をしていただき、その後、ペチュニア、ポーチュラカ、サルビアの株をいただきました。講話では、「チューリップ」の歌詞「さいた さいた チューリップの花が ならんだ ならんだ あか しろ きいろ どの花見ても きれいだな」に触れ、「思いやりと相手を認め合う気持ちを大切にしてほしい」と話してくださいました。

最後に6年生の代表児童が、心温まるお礼の言葉を述べてくれました。

【お礼の言葉（抜粋）】「今日お聞きしたお話から、私は思いやりの花について考えました。花は様々な色や形、大きさがあり、一つ一つに個性があります。私たちも花と同じように、一人一人違った個性があります。人も花と同じで、どんな違いでも大切にすることが必要であると改めて学びました。一人一人の個性を大切に、思いやりの花であふれる大谷東小学校にしていきたいと思っています。」

【写真】「人権の花」贈呈式

学校ホームページのトップページ下「**おたより**」の「**校長室だより**」で、子どもたちの取組を中心に、学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

学校ホームページ QR コード →

